

Liquidationen der Ärztinnen und Ärzte untereinander

Ein altes, aber nicht weniger interessantes Thema möchte ich zur Diskussion stellen. Die Gruppenversicherungsverträge für uns Ärzte beruhen auf der Annahme, dass Ärzte untereinander sich häufig keine Rechnung stellen. Dies ist zum Teil bis heute jahrzehntelanger Brauch, der nicht zuletzt auf dem hippokratischen Eid beruht. Viele Ärztinnen und Ärzte halten diesen Kodex noch heute ein.

Natürlich diskutieren wir in unseren Kammergremien, ob ein Appell an die alten Zeiten in diesem Sinne erfolgen sollte. Vielleicht wäre es durchaus an der Zeit, dieses Thema wieder aufzugreifen, da eine namhafte Privatversicherung uns sogar berichtet hat, dass speziell unter Ärzten die Rechnungen extrem „gestylt“ seien (O-Ton!). Wenn dies den Tatsachen entspricht, selbst wenn man Sympathien für den behandelnden Arzt aufgrund

seiner angespannt finanziellen Situation hätte, wäre dies natürlich nicht in Ordnung.

Eine kürzlich erfolgte Diskussion im Kreise der Mitglieder unseres Ausschusses „Ambulante/Stationäre Kooperationen“ ergab mehr Argumente gegen diese Art einer kostenlosen oder reduzierten Rechnungslegung innerhalb der Ärzteschaft. Selbstverständlich

fallen sowieso Kosten in der Praxis und auch Abgaben an die Krankenhasträger an, die natürlich eingefordert werden müssen. Wir hielten dann schließlich mehrheitlich Aktivitäten im Sinne einer kostenlosen oder reduzierten Kollegenbehandlung doch nicht mehr für ganz zeitgemäß.

Dr. Klaus Ottmann, Vizepräsident der BLÄK

Diskutieren Sie mit!

Ihre Meinung ist uns wichtig. Ihre Leserbriefe und E-Mails zum oben genannten Thema richten Sie bitte an die:

Redaktion Bayerisches Ärzteblatt, Mühlbaurstraße 16, 81677 München,
E-Mail: aerzteblatt@blaek.de.

Herzlichen Dank!

ANZEIGE:

Sonorizing & Toshiba

ein starkes Team seit 15 Jahren,
das macht sich bezahlt...



TOSHIBA Famio 5
SW System mit einer Sonde (Abdomen und Schilddrüse abrechenbar)

9.999.-
zzgl. MwSt.



Wir sind immer für Sie da, auch abends und am Wochenende

Partner weltweit
führender Hersteller:

GE Ultraschall	KONTRON MEDICAL	Sunlight
TOSHIBA	SONY	ANALOGIC

SCHMITT-HAVERKAMP
Ein Unternehmen im SONORING DEUTSCHLAND

82377 Penzberg bei München
Ruhe am Bach 5
Tel. 0 88 56/92 77-0
Fax 0 88 56/92 77-77
www.schmitt-haverkamp.de